

# J A

zum 28.09.2025

# KITA- GESETZ

Familienergänzende  
Kinderbetreuung



**Für unsere Kinder**

**Für unsere Familien**

**Für unsere Wirtschaft**

Bild zum Schutz der Würde der Kinder  
mithilfe künstlicher Intelligenz generiert.

[www.kita-gesetz.ch](http://www.kita-gesetz.ch)

# Wir sagen JA zum Kita-Gesetz



## Daniel Probst

Kantonsrat FDP und Direktor Solothurner Handelskammer

«Das Kita-Gesetz schafft mehr bezahlbare Betreuungsplätze – das ist gut für die Familien und die Wirtschaft. Es stärkt die Vereinbarkeit von Beruf und Familie, erhöht die Beschäftigungsquote und trägt zu tieferen Sozialkosten sowie höheren Steuereinnahmen bei.»



## Corina Dreier-Gebauer

Präsidentin Verein Kindertagesstätten Kanton Solothurn

«Das Kita-Gesetz bringt endlich faire Rahmenbedingungen für alle Familien im Kanton, die auf familienergänzende Kinderbetreuung angewiesen sind und entlastet diese finanziell. Zudem entstehen dort Betreuungsplätze, wo sie benötigt werden und es stärkt die Qualität.»



## Fabian Gloor

Kantonsrat Die Mitte und Gemeindepräsident Oensingen

«Dank dem Kita-Gesetz können wir Gemeinden gemeinsam mit dem Kanton die Situation für Kinder und Familien verbessern und die Flexibilität für lokale Lösungen beibehalten. So investieren wir gezielt vor Ort und profitieren dabei erst noch davon.»



## Angela Petiti

Kantonsrätin und Co-Präsidentin SP Kanton Solothurn

«Das Kita-Gesetz unterstützt Eltern, die ihre Kinder in Tagesfamilien, Kindertagesstätten oder Tagesstrukturen betreuen lassen. Es verbessert die Vereinbarkeit von Beruf und Familie und stärkt Familien sowie Unternehmen. Zudem setzt es endlich die Forderungen der Uno-Behindertenrechtskonvention um.»



## Laura Gantenbein

Kantonsrätin und Präsidentin GRÜNE Kanton Solothurn

«Gute Kinderbetreuung darf nicht vom Wohnort abhängen. Das Kita-Gesetz sorgt für faire Bedingungen in allen Gemeinden – und bringt uns einen Schritt weiter in Richtung tatsächlicher Gleichstellung.»